
Pièces 5 Pièces

Superficie 200 m²

Référence RC1

Prix 799 000 €

Cogolin
Maison à vendre (83310)
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"Proposant un cadre paisible, ce charmant terrain de 704m² environ est aménagé

avec soin et  abrite  une maison de construction solide datant  de 1998,  érigée sur

rez-de-jardin et rez-de-chaussée. Bénéficiant d'une exposition très agréable à l'Est

et  au  Sud-Est,  elle  offre  une  vue  panoramique  imprenable  sur  les  plaines  de

Cogolin,  en  direction  du  golfe  de  Saint-Tropez.Le  rez-de-chaussée,  d'une

superficie d'environ 100m², se compose d'une entrée donnant sur une loggia,  un

salon  avec  cheminée,  un  espace  repas  attenant  à  une  cuisine  indépendante

équipée, un bureau avec rangements, une salle de ...

Offering  a  peaceful  setting,  this  charming  plot  of  land  of  approximately  704m²  is

carefully landscaped and houses a solidly built house dating from 1998, built on the

garden level and ground floor. Benefiting from a very pleasant exposure to the To

the east and south-east, it offers a breathtaking panoramic view over the plains of

Cogolin,  towards  the  Gulf  of  Saint-Tropez.The  ground  floor,  with  an  area  of

??approximately  100m²,  consists  of  an  entrance  opening  onto  a  loggia,  a  living

room with  fireplace,  a  dining  area  adjoining  an  independent  equipped kitchen,  an

office with storage, a ...

AGENCE ELVI

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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